



El Tribunal Supremo israelí ordena el servicio militar obligatorio para los judíos ultraortodoxos

- la redacción de Trompeta
- [1/7/2024](#)

Pronto 3.000 jóvenes ultraortodoxos recibirán órdenes de reclutamiento militar en sus buzones por primera vez en la historia de Israel. Esto se produce como resultado de un fallo unánime del Tribunal Supremo de Israel el martes, diciendo que ya no hay ningún marco legal para su exención militar.

Tema polémico: durante mucho tiempo este ha sido un problema para los judíos religiosos y laicos que sienten que tienen que compensar a la comunidad ultraortodoxa, que representa el 13% de la población. Los judíos ultraortodoxos se consideran separados de la sociedad israelí y creen que su prioridad en la vida es estudiar la Torá.

“En el punto alto de una guerra difícil, el peso de la desigualdad es más agudo que nunca”, decía la sentencia del Tribunal Supremo.

Achim L’Neshek, miembro de los Hermanos en Armas, dijo: “Todos somos iguales ante la ley y todos servimos”.

Protestas: cientos de hombres ultraortodoxos bloquearon el jueves una importante autopista para protestar por la decisión del tribunal. Un joven dijo: “Todos los ortodoxos prefieren ir a la cárcel y no al ejército”. Está prevista otra gran protesta para el domingo.

↳ The ultra-Orthodox Jews are currently blocking Highway 4 in the Bar Ilan area in protest against the conscription law. pic.twitter.com/9P1PP4DcMd

— War Watch (@WarWatches) [March 3, 2024](#)

Un momento interesante: La decisión de obligar a los judíos ultraortodoxos a cumplir el servicio militar podría haberse tomado hace mucho tiempo, ya que Israel se ha visto envuelto en al menos siete guerras y conflictos desde que se convirtió en nación en 1948. Pero no fue así. Entonces, ¿por qué ahora?

El partido Likud respondió a la decisión diciendo:

Resulta desconcertante que el Tribunal Supremo, que durante 76 años se abstuvo de hacer cumplir el alistamiento de los estudiantes de la yeshiva mediante una sentencia, lo haga ahora, en vísperas de completar la histórica ley de reclutamiento y cuando el alistamiento de los ultraortodoxos estaba en su punto más alto.

La ley fue formulada por la clase dirigente cuando Benny Gantz era ministro de Defensa y pasó su primera lectura

con el apoyo de Naftali Bennett, Yair Lapid y Avigdor Lieberman. Ahora, de repente, Bennett, Lapid, Lieberman y Gantz se oponen a la ley porque no les interesa el alistamiento de los ultraortodoxos sino derrocar al gobierno.

¿A punto de derrumbarse? La mayoría de la coalición de Netanyahu está formada por dos partidos ultraortodoxos, y podrían abandonar fácilmente. Pero de momento, tienen intención de quedarse. Fuentes anónimas dentro del partido dijeron: "Nunca se trató de dinero. Podemos vivir con 3.000 alistados que no estudian".

La principal preocupación del fallo del martes es que Netanyahu se enfrenta a una oposición interna además de a sus enemigos externos. Su coalición se apoya en dos partidos ultraortodoxos, lo que podría abrir una brecha entre sus partidarios.

Fuerzas poderosas quieren deshacerse de Netanyahu. Ha tenido que hacer frente a los esfuerzos radicales por remodelar Oriente Medio y dar poder a Irán. Este fallo podría formar parte de un impulso mucho más amplio para derrocarlo.

Más información: lea nuestro artículo ["Traicionando a Israel en su hora de necesidad"](#).